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 Anfragen-Nr.   

 AF-0113/2020  

Anfrage 

Herr Patrick Wieschke 
Vorsitzender der NPD-Stadtratsfraktion 

 

Betreff 

 

Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - Errichtung eines 64 m hohen Funkmastes inkl. 
Technikgebäude in Stockhausen 
 

 

I. Sachverhalt 
 
Unter der Vorlage SN-0012/2020 ist der Bauantrag auf Errichtung eines Funkmastes nebst 
Technikgebäude in Stockhausen einzusehen. In der Einwohnerfragestunde der Stadtratssitzung am 
14. Juli 2020 fragte der Unterzeichner die Oberbürgermeisterin, ob dieser Funkturm auch für die 5G – 
Technologie nutzbar sei. Die Oberbürgermeisterin antwortete wenig konkret und sah keinen 
Zusammenhang. Aus diesem Grund soll mittels dieser Anfrage nochmals Klarheit geschaffen werden.  
 
II. Fragestellung 

 
1. Wie ist der Verfahrensstand bei o.g. Bauantrag und wann soll der Funkmast errichtet und in 

Betrieb genommen werden? 
 

2. Ist der Funkmast für die 5G-Technologie nutzbar, ist eine solche Nutzung durch den Betreiber 
vorgesehen oder kann er im Nachhinein dementsprechend aufgerüstet werden? 
 

3. Wenn Ja, zu welchem Zweck wird der Betreiber diese Technologie dort nutzen? 
 

4. Wenn Nein, welchen anderen Zwecken soll und wird der Funkmast konkret dienen?  
 
 
 
 
 
Herr Patrick Wieschke 
Vorsitzender der NPD-Stadtratsfraktion 
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